



20 Minuten, 07. April 2011

---



Der Bauplatz im Sittertobel.

## Geothermie-Bau hat begonnen

**ST.GALLEN.** Die St.Galler Stadtwerke haben gestern mit der Präparation des Bauplatzes für die Geothermie-Bohrungen im Sittertobel begonnen. «Dafür werden derzeit zwei Hallen abgebrochen», so Projektleiter Marco Huwiler. Die Arbeiten können seit gestern über eine Webcam mitverfolgt werden. Die Bilder der riesigen Baustelle werden ständig aktualisiert. Mit den Bohrungen soll voraussichtlich im Dezember begonnen werden.